
このコーナーは、会員企業をたずね、物流業界で働く女性社員に業務内容や、
職場の取り組み、個人の抱負などを語ってもらうコーナーです。

会員企業をたずねる
女性の力、女性の声

化しにくい業務のため、明確な目標を持つことの重
要性を実感できましたし、マネジメントの上でも良
い経験になりました。この春、新入社員が入社した
のと同時に部内異動となり、現在は総務全般、秘書
業務、外部団体等の窓口等を担当しています。

――管理職になって意識の変化などはありました
か。
　出向から戻った2013年の4月に担当課長になり
ました。管理職になると全員が受講する研修で、「管
理職の仕事は部下の育成」と教わり、管理職の責務
に気付かされました。それからは、まわりのメン
バー皆が気持ちよく働けるよう、自分のことだけで
はなく全体のことを考えるようになりました。

仕事は思いやりの積み重ね

――どんなことにやりがいを感じますか。
　仕事は思いやりの積み重ねだと思っており、相手
の立場になって考えるということを心がけていま
すが、忙しさにかまけて忘れがちになることも。そ
んなとき、就活生たちから「やりがいは何ですか？」
と聞かれ、その気持ちを思い出すことができまし
た。もともと雪印乳業に入社したのは、生活に欠か
せない食品を扱う仕事を通し、人々のお役に立ちた

第32回

PROFILE
短大卒業後、雪印乳業㈱（当時）に入社。転職を経て2008年フー
ズレック㈱（現SBSフレック）に入社し、親会社であるSBSホー
ルディングス㈱に出向。2013年出向解除となりフーズレック
人事総務部（現サポート部）に着任。同年4月担当課長、2017年
課長に昇進。2020年採用チーム、2022年4月現職の総務チーム
に。東京都出身。

管理本部サポート部
マネジャー

長澤　めぐみさん

SBSフレック株式会社

管理職の使命は人材育成

――御社に入社された経緯を教えてください。
　当社の前身は雪印物流で、私が新卒で入社した雪
印乳業（当時）の子会社でした。その当社（当時の
フーズレック）に転職したのは、フーズレックの役
員になられていた雪印乳業時代の先輩から誘われ
たのがきっかけです。その当時、親会社であるSBS
ホールディングスではグループ各社の内部統制を
推進中で、フーズレックを担当するスタッフとして
声をかけていただきました。そのため、入社後すぐ
にホールディングスの監査部に出向となりました。
初めて踏み入れる監査の世界はまさに未知なる世
界でしたが、プロによる業務は大変勉強になりまし
たし、現場に足を運ぶことで物流という仕事に対す
る理解を深めることができたのは大きな収穫だっ
たと思います。

――その後の経歴と、現在の業務について教えてく
ださい。
　出向から戻り総務や秘書業務を担当した後、2020
年に採用担当となりました。初めて明確な数値目標
（採用人数）があったことでこれまでに経験したこ
とのない達成感を得ることができました。職歴の中
で一番経験が長い秘書や総務の仕事は目標を数値
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会社概要

SBSフレック株式会社

本社住所：東京都新宿区西新宿8-17-1  住友不動産新宿グランドタワー 25F
創業：1956年6月14日
設立：1999年10月1日
代表者：代表取締役社長　加藤　元
資本金：2億1,895万円
社員数：253名 (うち正社員176名、2022年3月末現在)
事業所数：70事業所（2022年3月末現在）

【事業概要】
　1956年雪印運輸㈱として創立。1999年関西雪印物流㈱、北海道雪印物流㈱、東北雪印物流㈱、東海雪印物流㈱と合併し雪印物流㈱に改
称。2004年同社株式を雪印乳業㈱より㈱エスビーエスへ譲渡、フーズレック㈱に社名変更。2013年SBSフレック㈱に社名変更。「持続可
能な“食のインフラ”を担う事で社会に貢献します」「SBSグループにおける「食品物流」の主翼を担い、グループの成長に貢献します」をグ
ループミッションに掲げ、高品質な物流サービスの提供、新たなサービス領域の拡大に取り組んでいる。

いと考えたからです。「震災やコロナで物流の重要
性を知った」「人々の生活を守っている物流業界で
働きたい」といった声を聞き、とてもうれしく思っ
たのと同時に、人の役に立つ仕事のやりがいをあら
ためて感じました。

――今後の抱負を教えてください。
　当社グループでは中期事業ビジョンのエンゲー
ジメントの一つとして、「ワンフレック」をキーワー
ドに、当社とグループ会社のフレックネット・日ノ
丸急送が車の両輪のように機能する一体運営を目
指しています。そのためにもグループ内のより密接
なコミュニケーションが重要になるため、私たちも
総務として皆さんをサポートし、当社の発展に貢献
できればと考えています。また、今年2月、当社グ
ループや社員、物流に関すること、全国各地の地域
情報を紹介するサイト「ヒトノわ」を開設しました。
グループ内のコミュニケーション深耕や活性化を
目的にしています。「ヒトノわ」のスタートメンバー
としてこの活動をさらに有効なものに発展させて
いきたいと考えています。

――物流業界で働く女性の皆さんにメッセージをお
願いします。
　以前と違い、最近は仕事をする上で性別を意識す
ることが少なくなってきています。採用活動中も以
前に比べ女性の志望者が増え、物流にネガティブな
イメージを抱く人が少なくなってきたと感じてい
ました。こうした環境や人々の意識の変化は今後ま
すます大きくなってくるはずです。今まさに変化し

ている時代の中で、自分自身はどうすべきか、いか
に成長していくべきかを考えながら挑戦をしてほ
しいと思っています。

――ありがとうございました。

SBSフレック株式会社
物流連インターンシップ会社説明会で
学生に説明する長澤さん

2023年新卒採用会社▶
説明動画にも登場

スポーツジム、韓国語、フラワーアレンジメント、書道等、オフタイムは
多彩な趣味でリフレッシュ。過去には簿記2級やファイナンシャルプラ
ンナー 2級の資格取得も

◀人と物流をつなぐ
　「ヒトノわ」

6月に稼働開始した阿見第二物流センター
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